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Виталий Кафанов высказался об использовании вазелина вратарями.

Ранее экс‑голкипер «Спартака» Артем Ребров рассказал, что с вазелином на перчатках
проще фиксировать мяч в руках.

— Артем Ребров сказал, что вазелин очень помогает вратарям. Вы его использовали?

— Не знаю, помогает ли это. Надо попробовать. Я пока никогда его не использовал, —
сказал тренер вратарей «Ростова» и сборной России.


